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   Тех из вас, кто стремится познать свое Высшее Я, я приветствую в это время особой 
близости. 

   И вновь я уверяю вас всеми аспектами своего существования, что Высший Закон 
действительно возложит на вас ответственность за нарушение каждого меньшего 
Закона. Хотя время от времени эта истина может находить отклик у тех из вас, кто все 
еще пытается понять  ее значение, я призываю вас всегда действовать так, как если бы 
это было правдой, пока стрелка компаса все еще указывает на Север. 

   Простые времена, когда можно было узнать дерево по его плодам и распознать 
волка в овечьей шкуре, уходят быстрее, чем вам хотелось бы думать. 

  Вы не успеете оглянуться, как способность проложить путь к более спокойным водам 
окажется вне досягаемости для вас, поскольку будет казаться, что даже компасы 
древних времен водят вас по кругу. Ваш выбор направления будет казаться ужасно 
ограниченным без руководства вашего Высшего Я, которое многие из вас еще не 
начали узнавать, не говоря уже о том, чтобы доверять ему. 

  Даже сейчас вы по-настоящему не осознаете, насколько глубоко осквернено гнездо, 
которое вы свили себе всем своим прогрессом во имя временного облегчения, 
комфорта, удобства и развлечений. Окончательная цена, которую придется заплатить 
детям ваших детей, еще не осознается вашим самоослепленным сознанием. 

  Вы ведете себя так, будто солнце всегда будет восходить на Востоке и заходить на 
Западе. Как вы можете быть уверены в этом, когда то, что изначально было создано 
для эволюции вашего существования, находится на грани невозможности 
поддержания жизни, теперь с почти нераспознаваемыми  аспектами больших и малых  
волн исторических событй, приведших к этим временам? 

   Поднимите головы и освободитесь от иллюзий искусственной радости и 
процветания. Ваша обособленность  -  почти полная, поскольку подобные Маммоне 
продолжают принуждать вас поглощать всеми вашими органами чувств все, что не 
отвечает интересам вашего благополучия. Ваша разобщенность вносит раздор в 
естественную Настоящую Сущность гармоничного Сердца истинной природы этой 
Планеты. 

   Помните, аспект развивающегося Высшего Я вашей Души всегда находится в Свете, 
состоянии, которое многие из вас теперь считают Небесами. 



    Чтобы быть ведомыми внутренним Светом, сначала взгляните поверх грязи и 
трясины, если хотите заметить ослабляющую вас успокоенность самопорожденными 
иллюзиями, которые коварно соблазняют вас. Говоря «Впустить Света Свыше» я не 
имею в виду, что Небеса находятся над вами, на самом деле Небеса ближе, чем вы 
можете себе представить с этого Плана Кармы. Поднимите голову из этих иллюзий и 
знайте, что вы существуете в пределах потенциала Небес, Внутренних Планов, где 
Центральне Духовное Солнце является Реальностью существования. 

    Мужественный отказ от того, что способствует болезни, порожденной 
высокомерием, а то и невежественным эгоизмом, становится все менее вопросом 
выбора. Это особенно верно в отношении знания того, от чего можно и нужно 
отказаться и твердого намерения  применить это знание. Без этого первого шага — 
отречения — внутреннее знание того, с чем вы можете жить, а без чего не можете, 
станет неразличимым и выйдет далеко за пределы вашей способности на 
ответственный выбор прежде, чем вы сделаете последний вздох. 

    То, о чем я сейчас вам напоминаю, практически невозможно сделать в одиночку. 
Только вместе — во имя заботливого, этического, ответственного и уважительного 
Вселенского Братства — вы откроете будущее, содержащее потенциальный, вечный 
Эликсир Радости, единственное истинное противоядие для плодотворного 
преодоления естественных болезней роста. 

   Карма, действующая сейчас, может показаться Безбожной, лишенной Любви и 
Милосердия, однако Закон Перевоплощения требует искупления Кармы, вытекающего 
из этого Судебного Решения по прошлому поведению Человечества. Персонификация 
Бога имеет свою ценность, но  с нею возникает тенденция игнорировать личную 
ответственность. Какой бы ни была ваша система убеждений, Бог — это Любовь, Бог — 
это Закон, и Бог — это Карма. 

    Вы никогда не будете свободны от ответственности, даже когда станете Едины с 
Законом Любви. Не может быть существования без Сострадания и Прощения, но их 
никогда нельзя использовать для отмены последствий неповиновения Высшему 
Закону. От Божественного Правосудия нет спасения, как бы вы ни воспринимали 
иллюзию времени. 

   Смотрите вверх. Смотрите внутрь. Преодолейте и станьте тем, кем вам 
предназначено быть, тем, кем вам нужно быть. Научитесь сохранять Святость Жизни. 

 

Мория 


